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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'ESCAPADE ST-JEANTAISE - 28 OCTOBRE 2023 

Le président, Jean-Luc DRIGOUT, ouvre la séance à 10h20. Il remercie les adhérents pour leur présence.  

Il annonce :  45 personnes présentes ou représentées à l'Assemblée Générale sur les 95 adhérents que compte 

l'association. 

Séverine Grisoni-Calazel sera la secrétaire de séance.  

Le président donne ensuite la parole à Mark VAN DE BEEK, le trésorier, afin qu’il présente le bilan financier de 

l’association. 

I – RAPPORT FINANCIER 
 

Le trésorier explique que la situation de trésorerie est saine et solide. 
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Compte tenu de la situation financière de l’association, le maintien du montant de la cotisation à 10 € est proposé. 

Côtés revenus, le loto 2023 qui aura lieu demain devrait rapporter autour de 1 000 €. Mark VAN DE BEEK explique 

également que l’Escapade restera en 2024 sur le même axe qu’en 2023 et respectera ses engagements envers la 

Communauté de Commune Larzac et Vallées pour l’entretien et l’ouverture de chemins. Il rappelle que la 

Communauté de Communes nous verse une subvention de 800 € et la mairie de Sauclières 150 €. Il reste 60 km de 

balisage a effectuer, l’Escapade organisera des randos « entretien/balisage » avant la fin de l’année. 

 

On note une baisse des adhésions en 2023 comme dans la plupart des associations sportives et culturelles. 

Jean-Luc Drigout remercie le trésorier pour son intervention et invite l'Assemblée à se prononcer sur le rapport 

financier ; le bilan prévisionnel sera quasiment identique à celui de cette année, aucune dépense exceptionnelle 

n’étant envisagée. 

Ce dernier est approuvé à l'unanimité. 

 

II - PRÉSENTATION DU RAPPORT MORAL 

Le président remercie les animateurs qui ont encadré les randonnés et lance un appel aux volontaires pour rejoindre 

l’équipe d’encadrement. Il rappelle que l’Escapade offre la licence FFRP aux accompagnants réguliers. 
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L’Escapade développe les randonnées à thème : écriture et dessin, balade conte, rando naturaliste … 

Ces randonnées thématiques se poursuivront en 2024. 
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Bilan des randonnées en chiffre : 
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Le président a rappelé les différents canaux de communication utilisés par l'Escapade :  

 

 
 

 

 

Il précise que le forum des associations est maintenant organisé par la Communauté de Communes et sera accueilli à 

tour de rôle par chaque commune de la ComCom. 

 

Le président conclut le rapport moral en insistant sur le dynamisme de cette association qui existe grâce tous à ses 

bénévoles et qu'à l'instar des présidents précédents, il les remercie pour leur investissement, leur esprit de convivialité 

et leur dévouement. 

 

Le président remercie les accompagnateurs qui ont encadré les randonnées, rappelle que toutes les bonnes volontés 

sont les bienvenus, et informe que les accompagnateurs réguliers bénéficient de la licence FFRP offerte par l’Escapade. 

L’association examinera toutes les propositions de randonnées, car il ne faut pas hésiter à diversifier et à explorer de 

nouveau parcours, tout en conservant l’esprit de l’Escapade qui a été créé pour mettre en avant les chemins autour 

de St Jean. Il ne faut donc pas, pour autant, délaisser ces derniers.  

Le président demande à l'Assemblée s'il y a des questions. Aucune question n'est posée. Il invite donc les présents à 

approuver (ou pas) le rapport moral. 

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité. 

Il remercie l'Assemblée pour sa confiance et aborde le troisième point inscrit à l'ordre du jour : le renouvellement du 

comité directeur. 
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III – RENOUVELLEMENT DU COMITE DIRECTEUR 
 

3 membres du comité directeur sont sortants cette année, les 3 sont candidats à leur propre succession. 

L'assemblée vote à l'unanimité pour leur renouvellement pour 3 ans : Jean-Luc DRIGOUT, Séverine GRISONI-CALAZEL 

et Jean-Pierre LUCOT. 

Jean-Luc Drigout remercie les participants pour la confiance qu'ils témoignent au Comité Directeur de l'Escapade et 

leur souhaite un excellent hiver en espérant les croiser tous très vite lors des prochaines randonnées. 

Il rappelle qu’il y aura un moment de convivialité cette année pour clôturer cette Assemblée Générale et invite 

l’assemblée à rejoindre le bar installé à cette occasion. 

La secrétaire de séance invite le comité Directeur à se réunir afin d’élire les membres du Bureau en son sein. 

Après la réunion du Comité Directeur, la composition du bureau est la suivante : le président est Jean-Luc Drigout, le 

vice-président est Christian Thirion, la secrétaire générale est Séverine Grisoni-Calazel, la secrétaire adjointe est 

Myriam Martinez, le Trésorier est Mark Van de Beek. Aucun changement par rapport à 2022. 

Jean-Luc Drigout déclare ne pas vouloir se représenter comme président l’année prochaine. 

 

La séance est levée à 11h00 

Le Président


